

IEA MEMBRES



AGENDA



Appel à candidature de l'IMéRA / Directeur scientifique

La fonction de Directeur scientifique de l'Institut Méditerranéen de Recherches Avancées (IMéRA) est vacante. Fondation de l'université d'Aix-Marseille, l'IMéRA est membre du Réseau Français des Instituts d'Études Avancées (RFIEA) et fait partie du réseau Eurias et du réseau européen des Instituts «University Based». L'IMéRA accueille des chercheurs et des artistes en résidence (5/10 mois) et quelques équipes multidisciplinaires porteuses d'un projet collectif pour des séjours de courte durée. Les résidents y poursuivent leur propre projet de recherche en lien avec des équipes et des laboratoires d'Aix-Marseille.

Call for applications IMÉRA/ Scientific director

The post of Scientific Director of IMéRA (the Mediterranean Institute for Advanced Research) **is currently vacant.** IMéRA is an Aix-Marseille University foundation, a member of the French Network of Institutes for Advanced Study (RFIEA) and part of the Eurias network and the European network of University-Based Research Institutes. IMéRA offers residency (for periods of 5 or 10 months) to researchers and artists, as well as shorter residencies for a number of multidisciplinary groups working on joint projects. Fellows carry out their personal research project in collaboration with teams and laboratories within Aix-Marseille University. IMéRA aims to

L'IMéRA a pour objet de contribuer à l'émergence et au développement de démarches interdisciplinaires de recherche de rang mondial, et à la préparation des jeunes chercheurs à ces démarches, sur le territoire de l'université d'Aix-Marseille.

Le Directeur scientifique assiste le Président et le Directeur Général de la Fondation, dans le cadre d'un mandat de deux ans renouvelable. Il a pour mission, en accord avec le Directeur Général, d'élaborer et de mettre en oeuvre le programme d'activités scientifiques. Il contribue à la réflexion prospective et participe à la mise en oeuvre de la stratégie de l'Institut, notamment pour le développement de sa dimension internationale, et plus particulièrement méditerranéenne, et de ses programmes pluridisciplinaires. Le Directeur scientifique de la Fondation est membre du Conseil de Gestion et du Comité d'Animation Scientifique de la structure.

Dans le cadre de la direction scientifique de l'institution, le candidat sélectionné bénéficiera d'une **chaire d'excellence recherche de la Fondation A*MIDEX** lui permettant de poursuivre et de développer un projet de recherche personnel à vocation interdisciplinaire dans un environnement scientifique approprié. Outre son salaire, il bénéficiera d'un financement spécifique pour couvrir notamment des dépenses de personnels non permanents, de fonctionnement et d'équipement légers.

Cette fonction est ouverte à une des catégories de personnels ayant vocation à enseigner dans l'université, sans condition de nationalité. Une pratique courante de l'anglais est exigée.

Les candidats devront proposer un projet ambitieux. Les critères de sélection seront, de façon non exhaustive :

- une vision large des pratiques interdisciplinaires entre sciences

contribute to the emergence and development of world-class multi-, inter- and cross-disciplinary research approaches and to make young researchers familiar with such approaches on the territory of Aix-Marseille University.

The Scientific Director assists the President and the General Director of the Foundation for a two-year, renewable mandate. His/her responsibilities are to work in agreement with the General Director in order to devise and implement the programme of scientific activities. (S)he contributes to prospective planning, primarily as regards the development of the Institute's international work, particularly on a Mediterranean level, and of its multidisciplinary programs. The Scientific Director of the Foundation is a member of the Board of Management and the Scientific Leadership Committee at the Institute.

The successful applicant will be awarded an **Excellence Research Chair of A*MIDEX** Foundation allowing him/her to carry out and develop a personal research project with a multidisciplinary dimension, in an appropriate scientific context. As well as the salary, specific financial measures will also be provided so as to cover expenses relating to temporary staff, running costs and any light equipment.

This post is open to all categories of professionals qualified to teach at University, and to all nationalities. Fluent English is required.

Applicants must present an ambitious project. Selection criteria will include the following:

- wide-ranging vision of multi- and cross-disciplinary methods in social and human sciences, science and the arts, and of their current relevance at international level;
- ability to develop innovative interfaces in cross-disciplinary studies and in the Mediterranean world;
- research interests aspiring to excellence;
- international scientific status;
- proven experience in directing research

humaines et sociales, sciences et arts, et de leurs enjeux actuels à l'échelle internationale ;

- une capacité à développer des interfaces innovantes dans le domaine de l'interdisciplinarité et dans le monde méditerranéen ;
- une orientation de recherche tournée vers l'excellence ;
- une stature scientifique internationale ;
- une expérience avérée de la direction de structures ou de programmes de recherche.

Merci d'adresser au Président de la Fondation votre curriculum vitae, la liste de vos publications scientifiques, et un projet qui présente vos recherches et exprime votre conception de l'interdisciplinarité.

Les candidatures doivent parvenir au plus tard le **6 janvier 2014**, par voie postale ou courrier électronique, à Monsieur le Président de la Fondation universitaire, IMéRA, 2 Place Le Verrier, 13004 Marseille-France.

Durée du mandat : **2 ans renouvelable**
Date limite de candidature : **06 janvier 2014**

Date de prise de fonction souhaitée :
entre le 1er mars et le 1er juin 2014

Pour en savoir plus : [cliquez ici](#)
Pour télécharger l'appel à candidatures : [cliquez ici](#)

L'IMéRA est une fondation de l'université d'Aix-Marseille. Il est membre du Réseau français des instituts d'études avancées (RFIEA).
IMéRA : 2 place Le Verrier, Marseille, France - www.imer.fr
nicolas.morales@univ-amu.fr

bodies or programs.

Applications should be addressed, by mail or email, to the President of the Foundation and should include a CV, a list of academic publications and an outline of a project presenting the candidate's research and detailing his/her vision of cross-disciplinary research.

The deadline for applications is **January 6th 2014**, and they should be addressed to: Monsieur le Président de la Fondation Universitaire IMéRA, 2 Place Le Verrier, 13004 Marseille-France.

Term of office: **2 years, renewable**
Deadline for applications: **January 6th 2014**

Starting date: **between March 1st and June 1st 2014**

For further informations: [click here](#)
Downloading the call: [click here](#)

Fondation IMéRA
2, Place Le Verrier 13004 Marseille-France
For further information, please visit www.imer.fr
Contact : nicolas.morales@univ-amu.fr

RFIEA, Réseau français des instituts d'études
avancées

Siège : 15 Parvis René-Descartes, 69007 Lyon

Bureaux : 190-198 avenue de France, 75013 Paris

Tél. : 01 49 54 22 12

contact@rfiea.fr

www.rfiea.fr

